



Minuta de la Reunión Banco Provincia-ADIMRA

Las autoridades de ADIMRA mantuvieron hoy por la mañana una reunión con autoridades del Banco Provincia. Les compartimos un resumen del encuentro:

Fecha: 13 de abril de 2020

Presentes: Gerardo Venutolo (Vicepresidente 1° ADIMRA), Luis Manini (Vicepresidente 4° ADIMRA), Daniel Delle Grazie (Presidente Comisión Provincia de Buenos Aires ADIMRA), Néstor Cestari (Prosecretario de Relaciones 1° ADIMRA), Sebastián Kossacoff (Director Ejecutivo ADIMRA), Tomás Canosa (Director Estudios Económicos ADIMRA), Rubén Gonzalez Ocantos (Gerente General del Banco Provincia), Juan Lasala (Subgerente general de Comercialización y Créditos del Banco Provincia)

Temas tratados:

1) Líneas de Financiamiento para pago de haberes:

Desde ADIMRA se le planteó que las líneas que ofrecía el BAPRO para el pago de nómina eran menos favorables de las que ofrecían otras instituciones. Adelantaron que el directorio del BAPRO ofrecerá una línea para el pago de nómina a 12 meses con 3 meses de gracia, tasa del 24%. En algunos casos será directamente con la garantía del FOGAR y en otro tendrá que tener también garantía del Fogaba/Garantizar. También dijeron que para capital de trabajo bajaron la tasa del programa RePyME del 28% al 24%.

2) Problemas de empresas socias:

Desde ADIMRA se les plantearon que en las últimas horas se acumularon casos de empresas metalúrgicas que han tenido algún tipo de dificultades. La idea será generar un canal con la Subgerencia PyME para transmitirles los casos y problemas concretos de empresas socias.

3) Financiamiento con garantías:

Desde el BAPRO plantearon que las garantías otorgadas por el FOGAR recién empezaron a estar operativas estos últimos días para el otorgamiento de las garantías que cuentan con el respaldo de la Nación.

4) Créditos Maquinaria Agrícola/Máquinas y Herramientas:

Desde ADIMRA se planteó la preocupación por todas las líneas que se habían aprobado en el marco de la ExpoAgro que fue antes del aislamiento. Desde el BAPRO comprendían la situación y dijeron que el tema tendrán que tratarlo en el Directorio, pero que estaban priorizando en este contexto créditos para pagos de salarios y capital de Trabajo. El tema quedó en mantenerse en próximas conversaciones.

5) Líneas de crédito para Bienes de Capital:



Desde ADIMRA se planteó importancia de generar líneas específicas para adquisición de bienes de capital y que las empresas les puedan ofrecer a sus clientes líneas favorables. Se quedó en generar el canal de diálogo para trabajar en una línea transversal para el sector metalúrgico.